



Plusieurs commentaires nous avaient été formulés lors des consultations du comité de Restructuration mis sur pied par l'Association en 2009. De plus, lors de la présentation des travaux par ce même comité au Congrès des délégués de 2010, une des recommandations était de mettre sur pied un système d'information semblable à celui qui vous est présenté aujourd'hui. Bien qu'il existe déjà des canaux d'information bien instaurés à l'Association tels que notre revue *Au Devoir* et les bulletins généraux et spéciaux, ce nouveau bulletin électronique sera plutôt axé sur les travaux généraux de votre Bureau exécutif. Vous pourrez suivre l'évolution des dossiers chauds de l'Association, et ce, en dehors des temps de négociation. Il est souvent difficile pour nos policiers de comprendre le quotidien des vice-présidents et du président. Ce bulletin deviendra donc l'outil privilégié pour vous faire connaître les facettes trop souvent méconnues des départements de votre Exécutif.

Il s'agit d'un média qui créera au besoin les hyperliens avec notre site Internet APPQ afin de compléter l'information traitée des différents sujets. Il n'y aura pas de limite de tirage annuel et il sera utilisé au besoin. Vous serez ainsi en mesure de suivre le travail au quotidien des membres de votre Exécutif et d'en apprécier leur travail.

Bonne lecture!

Pierre Veilleux, président